

A2.3 Devoirs / exercices

A2.3 Homework / exercises

<https://app.colanguage.com/french/syllabus/a2/3>

Exercice 1: Exercice de conversation

Instruction:

1. Jouer une conversation pour réserver une chambre. Décidez d'une date et demandez s'ils ont une chambre de libre. *(Play a conversation to reserve a room. Decide on a date and ask if they have a free room.)*
2. Décidez du type d'hébergement que vous souhaitez réserver. *(Decide what type of accomodation you want to book.)*
3. Posez des questions sur ce qui est inclus dans votre réservation. *(Ask questions about what is included in your booking.)*



Example phrases:

- Avez-vous une chambre disponible le 5 février ?
- Je voudrais réserver une chambre simple.
- Je veux réserver un lit dans une chambre en auberge de jeunesse.
- Y a-t-il une chambre double disponible ?
- Y a-t-il aussi une piscine ?
- Le petit déjeuner est-il inclus ?

.....

.....

.....

.....

A2.3 Devoirs / exercices

A2.3 Homework / exercises

<https://app.colanguage.com/french/syllabus/a2/3>



Exercice 2:

Cartes de dialogue

Instruction: Écrivez un court dialogue pour chaque situation.

1. Réservation par téléphone

Practice a phone conversation to book a hotel room.

.....

.....

.....

.....

Bonjour, je voudrais réserver une chambre pour deux personnes, s'il vous plaît.

Hello, I would like to book a room for two people, please.

Bien sûr, pour quelle date souhaitez-vous votre réservation ?

Of course, for which date would you like your reservation?

Du 10 au 12 mai, avez-vous des chambres disponibles ?

From May 10 to 12, do you have any rooms available?

Oui, nous avons une chambre double avec vue sur le jardin.

Yes, we have a double room with a garden view.

Parfait, je la prends. Pouvez-vous me donner le prix ?

Perfect, I'll take it. Can you give me the price?

Le tarif est de 80 euros par nuit, petit déjeuner inclus.

The rate is 80 euros per night, breakfast included.

Allô, ici l'hôtel Le Grand Paris, comment puis-je vous aider ?

Hello, this is the Le Grand Paris hotel, how can I help you?

Bonjour, je cherche une chambre simple pour une nuit, le 5 juin.

Hello, I am looking for a single room for one night, on June 5th.

Nous avons une chambre simple disponible. Voulez-vous la réserver ?

We have a single room available. Would you like to book it?

Oui, s'il vous plaît, quelles sont les conditions d'annulation ?

Yes, please, what are the cancellation conditions?

Vous pouvez annuler jusqu'à 24 heures avant la date sans frais.

You can cancel up to 24 hours before the date free of charge.

D'accord, merci beaucoup, à bientôt.

Alright, thank you very much, see you soon.

2. Réserver une chambre par email

Simulate an email exchange to request a hotel reservation.

.....

.....

.....

.....

Bonjour, je souhaite réserver une chambre double du 15 au 18 juillet.

Hello, I would like to book a double room from July 15 to 18.

Bonjour, merci pour votre message. Nous avons des chambres doubles disponibles à ces dates.

Hello, thank you for your message. We have double rooms available on those dates.

Pouvez-vous me confirmer le prix total et les services inclus, s'il vous plaît ?

Can you confirm the total price and included services, please?

Le tarif est de 90 euros par nuit, avec petit déjeuner et wifi inclus.

The rate is 90 euros per night, with breakfast and wifi included.

Merci, je confirme la réservation. Quels documents dois-je apporter à l'arrivée ?

Thank you, I confirm the reservation. What documents should I bring upon arrival?

Vous aurez besoin d'une pièce d'identité et de la confirmation de réservation.

You will need an identity card and the reservation confirmation.

Bonsoir, je voudrais réserver une suite pour deux nuits, du 20 au 22 août.

Good evening, I would like to book a suite for two nights, from August 20 to 22.

Bonsoir, la suite est disponible ces jours-là. Le prix est de 150 euros par nuit.

Good evening, the suite is available those days. The price is 150 euros per night.

Le parking est-il inclus dans le prix ?

Is parking included in the price?

Oui, le parking est gratuit pour nos clients.

Yes, parking is free for our guests.

Parfait, pouvez-vous m'envoyer la facture ?

Perfect, can you send me the invoice?

Je vous l'envoie aujourd'hui par retour d'email.

I will send it to you today by return email.

3. Réserver une chambre en ligne

Have a dialogue where you book a room using a website.

.....

.....

.....

.....

Regarde, ce site propose une chambre twin pour 75 euros la nuit.

Look, this site offers a twin room for 75 euros per night.

Parfait, peut-on réserver directement ici ?

Perfect, can we book directly here?

Oui, il faut entrer les dates et nos informations personnelles.

Yes, you have to enter the dates and our personal information.

J'ai sélectionné du 8 au 10 septembre, il y a une option petit déjeuner.

I selected from September 8 to 10, there is a breakfast option.

Coût total 160 euros, veux-tu que je réserve ?

Total cost 160 euros, do you want me to book it?

Oui, vas-y, et n'oublie pas de vérifier l'annulation gratuite.

Yes, go ahead, and don't forget to check the free cancellation.

Je suis sur le site de l'hôtel, je cherche une chambre économique pour le 12 novembre.

I am on the hotel's website, I am looking for an economy room for November 12.

J'en vois une à 60 euros avec wifi inclus.

I see one for 60 euros with wifi included.

Ajoute-la au panier et vérifie s'il y a un téléphone dans la chambre.

Add it to the cart and check if there is a phone in the room.

Oui, c'est indiqué comme équipement disponible.

Yes, it is indicated as available equipment.

Parfait, complète la réservation avec mon nom et mon adresse email.

Perfect, complete the reservation with my name and my email address.

Réservation faite, as-tu reçu la confirmation ? Oui, elle est dans ta boîte mail.

Reservation done, did you receive the confirmation? Yes, it is in your inbox.

A2.3 Devoirs / exercices

A2.3 Homework / exercises

<https://app.colanguage.com/french/syllabus/a2/3>



Exercice 3:

Choix multiple

Instruction: Choisissez la bonne solution

1. Je ___ une chambre simple pour deux nuits.

- a. cherchons b. cherchez c. cherchez d. cherche

2. Est-ce que vous ___ la réservation par email ?

- a. confirms b. confirmez c. confirme d. confirmons

3. Nous ___ la disponibilité de la chambre simple.

- a. confirmons b. confirme c. confirmez d. confirms

4. Vous ___ un hôtel confortable avec parking ?

- a. cherchons b. cherches c. cherche d. cherchez

Solutions:

1. cherche 2. confirmez 3. confirmons 4. cherchez

A2.3 Devoirs / exercices

A2.3 Homework / exercises

<https://app.colanguage.com/french/syllabus/a2/3>



Exercice 4:

Booking a room for a business trip

Instruction: Remplissez les espaces pour compléter cette courte histoire

Je _____ une chambre confortable pour mon voyage à Paris. Demain, je _____ la réservation de l'hôtel étoilé près du centre-ville. Nous _____ également un service d'étage inclus pour plus de confort. Mon collègue _____ que la chambre double est disponible en demi-pension. Ensemble, nous _____ le meilleur tarif en ligne pour économiser de l'argent.

I **am looking for** a comfortable room for my trip to Paris. Tomorrow, I **am confirming** the reservation of the star hotel near the city center. We are also **looking for** a housekeeping service included for more comfort. My colleague **confirms** that the double room is available on a half-board basis. Together, we **are looking for** the best online rate to save money.

Chercher

Look for-Present

je cherche

tu cherches

il/elle cherche

nous cherchons

vous cherchez

ils/elles cherchent

Confirmer

Confirm-Present

je confirme

tu confirmes

il/elle confirme

nous confirmons

vous confirmez

ils/elles confirment

